

DOI: 10.17223/23451734/5/1

Уважаемые члены редколлегии, авторы и читатели!

В 2015 г. мы начали выпуск нового журнала - «Библиотека журнала «Русин»» (Rusin Journal Library).

Как уже мы писали, в 2016 г. была скорректирована цель журнала. Теперь в нем будут публиковаться только монографии, архивные материалы и не потерявшие своей актуальности работы русинских, российских и зарубежных историков, этнологов, филологов по истории, культуре и языку русинов (руснаков) - коренного населения Карпато-Днестровских земель, вышедшие в XIX-XX вв.

С этого года поменялась периодичность издания. Теперь «Библиотека журнала «Русин»» будет выходить два раза в год.

В мае 2016 г. «Библиотека журнала «Русин»» была включена в реферативную базу данных и цитирования научных материалов ERIH PLUS (<https://dbh.nsd.uib.no/publiseringskanaler/erihplus/periodical/info.action?id=488682>).

С самого начала выпуска журнал размещается в РИНЦ. Электронные версии издания также в свободном доступе на сайте «Библиотеки журнала «Русин»», «КиберЛенинки» и в других электронных библиотеках.

Журнал высылается в ряд ведущих институтов, вузов и библиотек России, Украины, Белоруссии, Молдовы, в зарубежные русинские организации.

В этом номере публикуется четыре аналитических записки, написанные в 1915-1916 гг. и хранящиеся в Архиве внешней политики Российской империи:

1. Записка А.Ю. Геровского по вопросам «украинскому», аграрному и религиозному в Червонной Руси (4 августа 1916 г.);
2. Русского народного совета Прикарпатской Руси записка по вопросу об управлении областями русского Прикарпатья (17 сентября 1916 г.);
3. О прошлом, настоящем и будущем Прикарпатской Руси. Одна из записок Русского народного совета Прикарпатской Руси (13 декабря 1916 г.);
4. Россия и Галиция. Записка заведывающего продовольственным отделом военного генерал-губернатора Галиции ротмистра С.И. Данилова (24 ноября 1915 г.).

В документах приводятся не только интересные сведения по истории Галичины, ее населения, его связей с Россией и русской культурой, его борьбе за сохранение своей этничности и православия, но и мнение авторов записок по решению вопроса полной интеграции края в состав Российской империи.

Публикуемые материалы представляют интерес как для научных работников, преподавателей, аспирантов, студентов, так и для всех, кто интересуется историей Карпато-Днестровских земель, Первой мировой войны, русинского движения, православия.

С.Г. Суляк,
главный редактор

Dear members of the Editorial Board, authors and readers!

In 2015 we published the first issues of our new journal Biblioteka zhurnala "Rusin" – Rusin Journal Library.

As we have already mentioned, in 2016 the aim of the journal has been specified. It now publishes only monographs, archival materials and works by Rusin, Russian and foreign historians, ethnologists, philologists on the history, culture and language of the Rusins (Rusnaks), the indigenous population of the Carpathian-Dniester lands, published in the 19th and 20th centuries and still relevant today.

This year we have changed the publication frequency of the journal. It is now published twice a year.

Since May 2016, Biblioteka zhurnala "Rusin" – Rusin Journal Library is indexed in the ERIH PLUS database (<https://dbh.nsd.uib.no/publiseringskanaler/erihplus/periodical/info.action?id=488682>).

All the issues of the journal are indexed in the RSCI. The electronic versions of the issues are also available on the website of Biblioteka zhurnala "Rusin" – Rusin Journal Library, in CyberLeninka and in other electronic libraries.

The journal is sent to a number of leading institutions, universities and libraries of Russia, Ukraine, Belarus, Moldova, to Rusin organizations abroad.

This issue contains four analytical reports written in 1915–1916 and stored in the Archive of Foreign Policy of the Russian Empire:

1. A report by A.Yu. Gerovskiy on the "Ukrainian", agricultural and religious issues in Red Ruthenia (4 August 1916);

2. A report by the Russian People's Council of Subcarpathian Rus on the administration of regions of Russian Subcarpathia (17 September 1916);

3. On the past, the present and the future of Subcarpathian Rus. A report by the Russian People's Council of Subcarpathian Rus (13 December 1916);

4. Russia and Galicia. A report by S.I. Danilov, Captain of Cavalry, Head of the Food Department of the Military Governor-General of Galicia (24 November 1915).

The documents contain not only interesting information on the history of Galicia, its population, its links with Russia and Russian culture, its struggle to preserve its ethnicity and Orthodoxy, but also the opinion of the authors of the reports on the issue of the full integration of the region in the Russian Empire.

The published materials are of interest for researchers, professors, post-graduates, students and anyone interested in the history of the Carpathian-Dniester lands, World War I, the Rusin movement, Orthodoxy.

*S.G. Sulyak,
Editor-in-Chief*